

燦々便り 70

皆さん、お元気ですか!!

4月です。新年度です。

桜の花も満開でとても綺麗です。

ドローン花見も出来たりして素晴らしい!

でもコロナがどうしても引きずってしまいます。コロナで経験したことを活かし、新しい時代に備えねば!

我慢の時間が長いのはつらいです。

明るい話題がなかなか見つからなくて、引きこもっていると、情報はいっぱい入ってきます。

ミャンマーや、スエズ運河の座礁、コロナ、オリンピックさえ、明るいニュースにならない。

こんな時は淡々と自分の出来る事を出来る範囲でこなしていくだけです。

新しい時代にあつという間に変わる。

そんな気がします。

先日、柔道の古賀稔彦さんのニュースがありました。彼が言っていたのは、「優しい人間になるため、柔道をしている」という言葉でした。

私達がしている楽しむことから始まったテニスとは違い、自分の身を守る方法として、始まった柔道です。

その柔道をされていた彼が何のために生きるか!を思った時、「優しい人になる。」と言うのです。何という目標でしょう!

私達も優しい人になるため、テニスをしましょう。とつい言いたくなる自分の愚かさを恥じました。これを自分に向けて言わねば!

私も生きてきたなかで、優しくなれた時、多分、たまにあったかもしれません。

これからはいつもできるだろうかと、

勝利という見えるものを追うのは、目標として、分かりやすいです。でもやはり大切なものは、目に見えないものなのでしょう。

今だから、多くの人の生き方をみて、自分の生き方を考えてみませんか?

お知らせ

能勢杯

昨年はコロナの影響もあり、十分な対戦が出来たとは言えません。それでも皆さんの協力で、最後までできました。ありがとうございました。

優勝 NEXT チーム

結果は各チーム配信しました

今年はスタートがすこし遅れますが、注意深く進めたいと思います。

よろしくお願いいたします。

5月連休明けからスタートします

燦々カップ

結果

3月12日(金) 優勝 田中・藤原
準優勝 松本・松田

予定

4月23日(金)

5月21日(金)

6月18日(金)

野洲河川コート

10時半スタート

申し込み受付中

5月より、参加料 1ペア3200円

(能勢杯登録されていない方は100円 up です)

